利府町立利府小学校 学校だより NO.4





令和6年6月28日(金)

【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

◎進んで学習する子供(夢いっぱい)

◎明るく思いやりのある子供(笑顔いっぱい)

◎健康でたくましい子供(元気いっぱい)

◎喜んで働く子供(力いっぱい)

異年齢交流で育む社会性



校長 葛原 裕子 「たてわり遊び」

児童会の活動のひとつとして、異学年で構成されるたてわり班(各班30名程度)での「たてわり遊び」の活動を続けています。今年度は年6回の予定で、6月に2回実施しました。活動は、単純に「一緒に楽しく遊ぶ」ことが目的で、主に上学年があれこれ工夫し、だれもが楽しめるためのルールや配慮を考えています。学

校では一日の多くの時間を同年齢の子と過ごしますが、社会に出れば、当たり前のことですが、多様な世代の人々とともに働いたり活動したりします。異年齢での交流は、子どもたちの社会性を伸ばすために大切なものです。本校では、過日の体力・運動能力調査を高学年と低学年のペアで実施するなど、日常の様々な活動場面で意図的に取り入れています。

5年生 学区内の保育園で「保育体験学習」

5学年の総合的な学習の時間に、地域の保育園にご協力をいただき「保育体験」を実施しました。6月21日(金)5年3組が利府聖農保育園、26日(水)1組が葉山保育園、28日(金)2組が利府聖農保育園を訪問し、2歳児から5歳児の子供たちと交流を行いました。「保育体験」ですので、たてわり活動のような「一緒に遊ぶ」とは少し違い、5年生が自分たちで計画した「保育のための遊び」を行いました。読み聞かせ、お店屋さんごっこ、スノードーム作り、外遊びなど、どれも創



意工夫に満ちた遊びです。保育園の子たちもとても楽しそうでした。この活動は利府町で進める志教育の一環「キャリアシップ」の取組でもあり、人とのかかわり方や職業観について考えを深めることをねらいとしています。

<お知らせ> 工事のため、児童登下校は駐車場入口利用となります 6月24日~10月中旬

既に保護者の皆様にはお知らせをしましたが、10半ばまで校門と校門付近の再構築工事と、校庭南側の擁壁設置工事のため、子供たちの登下校は駐車場入口(2本のアプローチのうち西側のみ)からとなります。安全な歩行について児童への注意喚起を行ってまいりますが、保護者の皆様、地域の皆様もご来校の際には気を付けてお越しください。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

★インスタグラム 利府小学校公式アカウントにて、 日々の教育活動の様子を紹介しています。こちらもぜひどうぞ!

@RIFU_E_S

7 DESTRICT

S	
/	

	_			022			
	曜			曜			
1	月	あいさつ運動	16		あいさつ運動		
		食の指導3校時(なかよし)			なかよし食の指導		
		教育相談専門員来校			ALT3・4年		
		SC来校	18	木			
2	火	読み聞かせ(6年)	19	金	第1学期終業式		
		短縮 5 校時限			下校11:35,バス12:00		
3	水	1年加瀬沼公園	20	土	夏季休業日		
		弁当の日(6年は給食あり)		\Box			
		ALT3・4年	22	川	個別面談①(午後のみ)		
		短縮 5 校時限			通級教育相談(~7/26まで)		
4	木	短縮 5 校時限	23	火	個別面談②		
		4年交通安全教室			プール開放①		
5	金	クラブ活動			算チャレ学習会		
6	土	町Pバレー大会 町総合体育館	24	水	個別面談③		
7					プール開放②		
8	月	ALT5・6年	25	\forall	個別面談④		
		SC来校			プール開放③		
9	火	短縮 5 校時限			算チャレ予選会		
10	水	短縮4校時限	26	金	スクールシップ算数教室		
		下校13:00,バス13:25	27	\pm			
		※バス調整のため	28				
11	木	短縮 5 校時限	29	月	プール開放④		
12	金	全校集会			スクールシップ地域協議会		
		なかよし親子行事(仙台方面)	30	火	プール開放⑤(最終)		
		清掃強化週間(~7/18まで)	31	水			
		クラブ活動					
13	土						
14	\Box						
15	月	海の日					
×10	※10日(水)の授業時数について						

⇒学年だより等で「5校時」とお知らせしていることもあるかと思いますが、その後「4校時限」 に変更になっておりますのでお気を付けください。

学校加多のお知らせとお願い

■ 欠席(遅刻)連絡について

「欠席(遅刻)の連絡をする際,なかなか電話がつながらないときがある。」といった御意見をいた だくことがあります。そういった事態に対応するため、本校では昨年度よりe-メッセージによる欠 席(遅刻)連絡を受け付けておりますので御活用願います。

■ 言葉遣いについて

文字に表したくないような言葉を使ってしまう児童が時々見受けられます。そのような場面があ ったときは、その都度指導をしていますが、容姿に関することや、相手を傷付けるような一言は絶 対に言ってはいけないということを、繰り返し指導していきたいと考えています。

■ 学校評議員会が行われました

6/12(水)に学校評議員会が行われました。授業参観後の話合いでは「子供たちの挨拶がよくなっ てきている」との御意見をいただきました。保護者の皆様のお子さんに対する声掛けが実を結んで いるのだと感じています。